

#MakesUeXciting Bangkok Motor Show Trip 2016

Jakarta, 21 Maret 2016

Pada tanggal 21 – 24 Maret 2016 ini, PT Isuzu Astra Motor Indonesia mengajak 16 media terkemuka di Indonesia untuk bersama – sama menyaksikan pameran akbar the 37th Bangkok International Motor Show, yang bertempat di Challenger Hall, Impact Muangthong

Isuzu sendiri akan menjadi bagian dari event akbar ini, event yang menempati area seluas 140.000 m2 dan diklaim sebagai tempat exhibition terluas di Asia. Pada event ini Isuzu Thailand yang menempati zone A bersama 20 merek kendaraan lainnya, akan memamerkan beberapa produk andalan Isuzu di segment kendaraan penumpang seperti Isuzu mu-X dan Isuzu D-max.

Seperti yang kita ketahui bersama, Isuzu menunjuk negara Thailand sebagai basis produk kendaraan komersial kelas ringan (Light Commercial Vehicle. Sejak pertama kali Isuzu D-max diperkenalkan di negara Gajah Putih ini, Isuzu telah mengambil hati masyarakat dan menjadi pemegang market share terbesar sejak diluncurkan produk tersebut. Pada tahun 2013, Isuzu kembali memperkenalkan produk barunya pada segment SUV yaitu Isuzu mu-X, yang juga disambut sangat baik oleh pasar Thailand.

Pada rangkaian acara kunjungan Isuzu Astra Motor Indonesia ini, tidak hanya berkunjung ke Bangkok Motor, tetapi rekan – rekan media juga akan diajak untuk melihat pabrik pembuatan kendaraan Isuzu D-max dan Isuzu mu-X, serta akan merasakan secara langsung kehebatan dari Isuzu mu-X langsung di arena Isuzu 4x4 Land yang terletak di Pattaya.

Ernando Demily, Marketing Director LCV PT Isuzu Astra Motor Indonesia mengatakan “Isuzu mu-X memiliki reputasi yang baik di banyak negara, dan pastinya di negara Thailand sebagai negara produsennya, oleh karena itu kami mengajak rekan – rekan sekalian untuk melihat secara langsung kehebatan Isuzu di negara produsennya. Kami mengakui bahwa Isuzu mu-X masih dalam tahap awal memasuki market Indonesia, tapi kami yakin bahwa Isuzu mu-X merupakan produk yang layak dipertimbangkan dan dimiliki oleh para pecinta SUV di Indonesia” tutup beliau.

Informasi lebih lanjut hubungi:

Maman Fathurrohman / Puti Annisa

PT. Isuzu Astra Motor Indonesia

Telp : (021) 6501000 ext 7302

Fax : (021) 6517777

Email : maman.fathurrohman@isuzu.astra.co.id / puti.annisa@isuzu.astra.co.id